

Wir bauen auf,
denn wir schaffen
Evidenz für die reale Welt!

#NEUROLOGIEESSEN



Ambulanz für Multiple Sklerose



„Wir bauen auf!“

Die Ambulanz für Multiple Sklerose

Das Ruhrgebiet befindet sich seit einigen Jahrzehnten im ständigen Strukturwandel zugunsten des Dienstleistungssektors.

Seit 2016 findet diese Entwicklung im **Zeitraffer** in der Ambulanz für Multiple Sklerose der Klinik für Neurologie am Universitätsklinikums Essen statt.

„**Wir bauen auf**“, das belegen unsere steigenden Patientenzahlen und mehr als 2000 zufriedene Patienten pro Jahr!

Wir bauen auf, denn wir schaffen Evidenz für die reale Welt!

Klinik für Neurologie, Ambulanz für Multiple Sklerose am Universitätsklinikum Essen